
お知らせ

バイオ後続品(バイオシミラー)使用促進について

当院では、厚生労働省の方針に従い、患者さんの経済的な負担軽

減や医療保険財政の改善を図るため、バイオ後続品の使用に積極的

に取り組んでいます。

バイオ後続品を使用することがありますので、ご理解ご協力のほ

どよろしくお願いいたいします。

ご不明な点などがありましたら当院職員までご相談ください。

令和６年６月
鶴岡市立荘内病院長

厚生労働省 バイオ医薬品・バイオシミラーを正しく理解していただくために(患者・一般の方向け) より


